

LIBERTAD VIGILADA

PÀGINES DE CUL-TURA I INFORMACIÓ QUENERAL

www.drcriminal.es // drcriminal@gmail.com



FOTOFINISH



Entonces voy a hablar con los de Podemos...
¿Estaré oyendo bien?
Y les voy a decir que me ayuden con las prospecciones...
Luego le tengo que preguntar qué fuma...
Que de ahí podemos sacar un impuesto a una gran empresa...
Lo gracioso es que parece que habla en serio...
...que eso del turismo burgués es muy retrógrado y de castas...
...las pupilas las tiene muy dilatadas...
¿A que soy muy listo?

LOS PUNTOS SOBRE LAS UVES

Bombazo de Podemos (de podar)

Pablo Iglesias ha provocado que si Pablo Iglesias levantara la cabeza tendría claro que no es al partido grande de Pablo Iglesias al que hay que seguir, sino al pequeño (por ahora). Las posibilidades de que la izquierda (ni los arribistas del PSOE ni los prejuiciosos dinosaurios de IU) elabore un discurso que ilusione antes de 12 meses son exactamente cero; y se pueden contar con los dedos de una oreja propuestas excitantes que promueve, ha promovido y promoverá el PP. Por ello, todos estos partidos, en mayor o menor medida, se están dedicando a denigrar al líder de Podemos y a su organización, desde proterrar a Beppe Grillo, pasando por anarquistas y agitadores les han dicho. Supongo que sabrán que Podemos les agradece la publicidad. Son generosos.

CANCIONCILLAS SIN INTENCIÓN

Por mucho que tú lo intentes nunca podrás demostrar que perdió las elecciones el Partido Popular; ni las mentes más malignas ni las más estafalarias harán irse a la Armengol, que ha ganado sus primarias. El Gran Poder Financiero ha pensado: les jodemos, lo más que puede pasar es que voten a Podemos, y éstos, no nos engañemos, cuando crezcan, no este año, ya serán muy diferentes y ya haremos un apaño. Qué sensación da que te quieran empujar, es horrible.

FLASHES INFORMATIVOS

Rajoy cree que Podemos no es más que una pesadilla

Francina Armengol, tras las elecciones, se ha ofrecido para liderar una gran coalición de izquierdas. Los observadores observan que les gustaría saber qué fuma Francina Armengol.

Esteban González Pons, número 2 de Cañete, cree que su PP está de enhorabuena porque sus votantes se han quedado en casa, mientras que los del PSOE han votado a otros. Los expertos creen que hace falta ser simplón y corto.

Fuentes de la dirección del PSIB coinciden en que tienen que buscar un repulsivo. Los observadores observan que, precisamente, si hay algo que se le da bien a la actual dirección del PSIB es encontrar repulsivos.

Rajoy ha asegurado entender que muchos españoles hayan retirado su apoyo al PP. Los observadores observan que lo que no debe entender es que otros muchos españoles no se lo hayan retirado.

Artur Mas solicita el ingreso de Cataluña en la comunidad francófona. Los expertos creen que, vista esta estupidez, Mas no tardará mucho en intentar que Cataluña en la anglófona, en la de chino mandarín y chino cantonés. Así mismo, Mas promueve la creación de una comunidad castellanófoba, por supuesto.

FRASEANDO



¡TODOS NO!

Ramón Jáuregui ha advertido: "Los estatutos del PSOE no contemplan que en los congresos voten los 250.000 militantes". *No vaya a ser que les retiren del chollo que tanto les gusta por dejar votar a todos los militantes como, por ejemplo, hace el PP.*



LA ESENCIA SOCIATA

El padre José Bono ha advertido: "No podemos convertir el PSOE en una jaula de grillos". *O sea, lo que ha sido toda la vida.*



SOLUCIONES BONET

Cosme Bonet, diputado del PSIB, dijo en twitter después del bofetón electoral: "Puede que la solución pase por eso que predicamos a veces de ser más PSIB que PSOE". *La única explicación es que este tío es un submarino del PP. Seguro.*



CARLOS Y PODEMOS

El Príncipe Carlos de Inglaterra ha exhortado: "Hay que cambiar el sistema capitalista para salvar el Planeta". *Otro que se apunta a Podemos.*



ENTREVISTA VIRTUAL

Alfredo Pérez Rubalcaba

Nos han dado una guantada

—Don Rubal...
—No haga usted mucha sangre.
—Además no le debe de quedar mucha con todos los palos que le han dado.
—Entre los paros y los vampiros sueltos que tengo por el partido.
—Explíqueme el lío ese de los estatutos del PSOE...
—Bueno, pues que al nuevo secretario general se le tiene que elegir a través del voto delegado...
—¿Voto delegado?
—Sí. Un delegado representa a un grupo de militantes, de manera que, si te los trabajas bien, consigues que te acaben votando prácticamente todos.
—¿Y cómo te los trabajas?
—Prometiéndoles cosas. Luego, como los humanos somos tan miserables, te llegas a sorprender de lo baratitas que son las voluntades.
—Como el plato de lentejas de Esaú y Jacob...
—De hecho, no me extrañaría que Esaú y Jacob fueran del aparato del PSOE. Cumplen el perfil.
—¿Qué interpretación hace usted de las últimas elecciones europeas?
—Pues que nos han arreado una guantada con la mano abierta.
—¿Y en las autonómicas y generales del año que viene?
—Ahí nos la van a dar igual, pero me parece que ya van a cerrar la mano.
—O sea...
—...o sea, que sin dientes. Siendo muy optimistas.
—Dicen Cháves y Jáuregui que los estatutos del partido no permiten hacer eso de un militante un voto, como ya hacen otros partidos, como el PP...
—Cháves y Jáuregui se agarran a lo que pueden. Tienen muchos gastos y cada vez menos sitios donde meterse fuera de la política.
—¿Y por qué ese afán por seguir?
—Supongo que quieren ser ministros de Rajoy en la próxima legislatura...
—¿Perdón?
—No se haga el tonto, hombre. Como dice Jáuregui, ni el PP ni nosotros vamos a dejar que gobiernen partidos que no tiene experiencia. Estaríamos tontos...
—¿Y si ganasen ustedes?
—Entonces Montoro será ministro de un presidente del PSOE. Y se han acabado las bromas.
—¿Y eso no va a quedar como muy guarro?
—Bueno, guarradas ya hemos hecho varias y no parece que hayamos alcanzado el límite. Yo creo que ésta también nos la aguantan. De todos modos, yo me piro...
—¿Y cómo se va a ganar la vida usted ahora?
—No se preocupe. Tenemos estatutos.

EL GOBIERNO

ANUNCIA

HACIENDA SOMOS TODOS
(sobre todo ustedes, PRINGAOS)